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Comité de parents
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COMITÉ OE PARENTS

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
14 avril2025

pROCÈS-V¡nBAL de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets tenue
au Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au 1322, boulevard du Sacré-Cæur, et par visioconférence,
ce L4e jour d'avril 2025, à 19 h.

Présences:

Mmes

M. Jímmy Meunier

Visioconférence :

Mmes

Marie-Claude Néron
Alexandra Plourde
Stéphanie Dion
Élodie Lessard

Marie-Eve Moreau

Marie-Pierre Gagné

Christina Moreau
Karine Boivin
Audrey-Ann Grenon
Mélany Dubois
Marie-Pier Gagné

Esther Pelchat
Anníe-Pier Fortin
Laurie Sirois
Annie Girard
Marion Barrault-Charles
Franceska Prévost
Janot Pagé Kroft

Sébastien Desrosiers
Olivier Hudon
Patrick Guay

Mélanie Roy

Daphnée Vallée-Bergeron
Alice Blanchette
Tanya Caouette

Monseigneur Bluteau
Polyvalente de Normandin
Hébert
Substitut - Hébert
Jean XXll l-Saint-Lucien

Jeanne-Mance-Pie Xll

Notre-Dame-des-Anges-Saint-Lou is-de-Gonzague
De la Rivière
Benoît-Duhamel
Substitut - Benoît-Duhamel
Maria-Goretti
Notre-Dame
Substitut - Sainte-Lucie
J olivent-L'Arbrisseau
La Source-Les Prés-Verts
École secondaire des Grandes-Rivières
Sacré-Coeu r-Sainte-Th érèse
Notre-Da me-d e-Lou rdes
Substitut - Polyvalente des Quatre-Vents

Bon-Pasteur

Carrefour étudiant
Substitut - Monseigneur Bluteau

cité étudiante
Sainte-Marie
Boisjoli-Des Deux-Lacs

Comité EHDAA

MM

Absences :

Mmes



Procès-verbal du comité de parents du 14 avril 2025

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 1 et M. Jimmy Meunier, président, souhaite la bienvenue à tous.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

CP-7475-O4-25 ilest PRoPosÉ par M'" Marie-Claude Néron et RÉSoLU à l'unanimité:

QUE l'ordre du jour soit adopté tel quel en laissant le point Affaires nouvelles ouvert.
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ADOPTÉ

3. Période de questions accordée au public

ll n'y a rien à signaler.

4. Révision et adoption de la procédure de désignation des représentants des parents au conseil
d'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets - Invitée : Me Annie Tremblay
secrétaire générale et directrice générale adjointe

M" Annie Tremblay explique les modifications au document Procédure de désignation des représentonts
des porents ou conseil d'odministration du Centre de services scolaire.

Cp-1476-04-25 ll est PROPOSÉ par M'u Stéphan¡e Dion et RÉSOLU à l'unanimité

QUE les membres du comité de parents acceptent les modifications au document.

ADOPTÉ

5. Remise de l'avis de désignation au conseil d'administration du CSSPB 2025-2026 et du formulaire
de mise en candidature pour les membres parents - lnvitée : Me Annie Tremblay

M" Annie Tremblay informe que le formulaire de mise en candidature des représentants des parents au
conseil d'administration fait part¡e de la documentation transmise aux membres du comité de parents.

L'avis de désignation est remis aux membres du comité de parents.

6. Nomination du président d'élections pour la désignation des membres parents qui
siégeront au conseil d'administrat¡on - lnvitée : Me Annie Tremblay

M" Annie Tremblay explique aux membres la façon dont la désignation des membres se fera par le
président d'élections.

M. Jimmy Meunier propose M'" Élodie Lessard comme responsable du processus de désignation.

M'" Élodie Lessard accepte.

En conséquence,
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CP-L477-04-25 ilest PROPOSÉ par M'" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à l'unanimité:

QUE la présidente d'élections pour la désignation des membres parents qui siégeront au conseil
d'administration sera Mme Élodie Lessard.

ADOPTÉ

7. Consultation sur le projet des actes d'établissement et sur la liste des écoles et des centres 2025-
2026- lnvitée : Me Annie Tremblay

Me Annie Tremblay fait part aux membres des modifications apportées au projet des actes
d'établissement et de la liste des écoles et des centres pour l'année 2025-2026.

CP-L478-O4-25 ll est PROPOSÉ par M'u Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE les membres du comité de parents acceptent le projet des actes d'établissement et de la liste
des écoles et des centres2025-2O26.

ADOPTÉ

8. Lecture et adopt¡on du procès-verbal de la rencontre du 17 mars 2025

CP-t479-04-25 llest PROPOSÉ par M'" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le procès-verbal du 17 mars 2025 soit adopté tel quel.

ADOPTÉ

8.1. Suivi au procès-verbal du 17 mars 2025

ll n'y a aucun suivi.

9. Présentation sur l'intelligence artificielle via l'École branchée

M. Jimmy Meunier consulte les membres pour savoir si cette présentation pourrait les intéresser en tant
que parent. ll demande leur autorisation pour engager les démarches pour une présentation lors d'une
prochaine rencontre du comité de parents.

Le coût sera de 1 250 S maximum pour le plus gros bloc de présentation

Tous sont d'accord. M. Jimmy Meunier va confirmer le courriel pour la présentation et arrêter une date.

10. Parole aux comités :

10.1. Délégués à la FCPQ

M. Jimmy Meunier fait un rappel concernant l'activité FCPQ.
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10.2. Comité consultatif de transport

Aucune rencontre n'a été tenue depuis décembre.

M'" Marie-Eve Moreau questionne sur le mandat de ce comité. ll n'y a eu qu'une seule rencontre
depuis le début de l'année scolaire et aucun suivi n'a été effectué.

10.3. Comité EHDAA

ll n'y a rien à signaler.

10.4. Comité de coordination des services à la jeunesse (entente MEøMSSSI

ll n'y a rien à signaler.

10.5. Comité mobilisateur

M. Jimmy Meunier avait mandaté M. Patrick Guay pour faire le suivi de ce comité jusqu'à la fin
avril pour le comité de parents.

11. Affaires nouvelles

11.1. Prix argent de la Fédération des comités de parents du Québec

ATTENDU que la Fédération des comités de parents du Québec reconnait que l'implication des

parents au sein de la structure scolaire constitue l'assise de son action;

ATTENDU que la Fédérat¡on juge primordial de soutenir étroitement la participation parentale en

éducation et veut contribuer à valoriser les parents engagés et leurs actions concrètes et
méritoires;

ATTENDU que la Fédération a établi une politique de reconnaissance de l'engagement parental;

ATTENDU que la catégorie Argent vise à honorer un parent qui, par son engagement, par son

influence et par ses réalisations, a contribué de manière significative dans les instances de
participation parentale de son comité de parents, de son centre de services scolaire ou par son

implication nationale;

ATTENDU que la catégorie Argent permet de nommer un parent engagé en tant que lauréat du

comité de parents;

ATTENDU que M. Éric Simard, par son engagement dans le conseil d'établissement de son école,

comme représentant au comité de parents pendant quelques années, dont deux à titre de
trésorier et représentant parent au conseil d'administration du Centre de services scolaire. Mais

c'est à la suite de défis familiaux que M. Simard s'est particulièrement démarqué et investi afin
que le Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets se dote de défibrillateurs, qui ont contribué
à rendre nos écoles plus sécuritaires.

En conséquence,
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CP-L480-04-25 il EST PROPOSÉ par M. Jimmy Meunier;

et RÉSOLU à l'unanimité

DE proposer que le prix Argent de la Fédération des comités de parents du Québec soit remis à
M. Éric Simard pour l'année 2024-2025.

ADOPTÉ

11.2. Questionnaire - Projet de loi n'94

M. Jimmy Meunier demande aux membres de répondre à un sondage touchant la gouvernance,

la qualité des services éducatifs, la laïcité et autres dispositions du projet de loi

Les membres du comité de parents y répondent pendant la rencontre.

M. Jimmy meunier remercie les membres de s'être prêtés à l'exercice.

12. Période de questions accordée aux membres du comité de parents

ll n'y a rien à signaler

13. Prochaine réunion -t2mai2O25

La prochaine rencontre aura lieu le 12 mai 2025

14. Levée de l'assemblée

CP-L48L-04-25 llest PROPOSÉ par Mme Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité

QUE l'assemblée soit levée à 20 h 50.

ADOPTÉ

/zü-¿+
y Meunier, président Sophie arvey, secrétaire


